

Témoignages de consommateurs

## ECSTASY DE LA MORT

Par [XtaDead](#) Posté le 4/06/2020 à 11:12

J'ai commencer a prendre de lecstasy et c'était génial , l'euphorie du début nous fait oublier la descente car on a trop kiffer mais malheureusement a force d'en prendre car je suis devenue dépendante a cette chose jy pensais tout le temps je passe des jours a en cherchais et parfois a ne pas trouver , quand j'en trouve enfin ça peut être sur des sites.dangereux de quelquon d inconnu qui va me livrer dans la nuit . Enfin bref vous voyez.le tableaux . Les jours passe et chaque nuit je suis dehors seul a m'éclater écouter de la musique chanter danser mais 2,3 h après c'est fini et là tu es un pantin désarticulée tu arrive à peine a marcher tu tecroule dans ton lit tu a la bouche sèche plus rien n'a d'importance a tes yeux , tu ne travail plus car tu va trouver des excuses pour ne pas y aller. Tout ça pour un petit cachet de merde avec des produits chimiques dedans qui t'éclate le cerveau et que tu ne peut pas réparer par la.suite. Et ce n'est pas fini car quand tu en prend toute la semaine qui suit tu as des crise d'angoisse et de panique pour rien tu te met a pleurer. C'est une horreur , car les message de ton cerveau son transformer et.tu ne peut rien y faire ! Les personnes autour de toi ne te comprenne pas car il n'ont jamais toucher a ces choses là et il ne savent pas forcement que c'est la cause. Bref.tout ça pour dire si vous n'avais jamais tenter ne le faite pas et si vous en avait rien à faire et que vous allez tout de même en prendre faite le rarement svppp .

Mon mot de la fin : AU DEBUT ON KIFF A LA FIN CEST UN ENFER . donc faite moi confiance penser a la FIN QUI VA.ETRE UN ENFER ne commencer pas !!!!!!